

Estimation de l'emploi interprovincial et interterritorial au Canada par province et territoire, 2017

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans *Le Quotidien*, le lundi 19 octobre 2020

Il est maintenant possible de consulter sur demande des estimations mises à jour du nombre d'employés interprovinciaux et interterritoriaux au Canada dans chaque secteur de compétence. Ces estimations sont désagrégées selon le chiffre total, les revenus déclarés sur le feuillet T4, le code du Système de classification des industries de l'Amérique du Nord, l'âge et le sexe.

Les employés interprovinciaux et interterritoriaux sont définis comme des personnes qui ont une résidence permanente dans une province ou un territoire donné tout en ayant un emploi rémunéré dans une autre province ou un autre territoire.

L'emploi interprovincial ou interterritorial peut représenter une importante source de revenus pour les provinces et les territoires de résidence des employés en question, et une importante source de main-d'œuvre pour les provinces et les territoires où ils occupent un emploi.

Note aux lecteurs

Les données présentées dans le cadre de cette diffusion sont des estimations et pourraient faire l'objet d'une révision. Il s'agit d'estimations pour la période allant de 2002 à 2017.

Pour obtenir de plus amples renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (STATCAN.infostats-infostats.STATCAN@canada.ca) ou communiquez avec les Relations avec les médias au 613-951-4636 (STATCAN.mediahotline-ligneinfomedias.STATCAN@canada.ca).

